
令和７年度 第１回 佐久間小学校「学校運営協議会」 会議録 

 

１開催日時 令和７年４月２４日（木） １３時３０分から１５時３０分まで 

２開催場所 浜松市立佐久間小学校 会議室 

３出席委員 髙氏秀佳、鍬下昌子、市橋秀和、柴田明美 

      伊藤由希、原多佳子 

４欠席委員 坂口義和、小嶋直美、大見 芳、永田英徳 

５学校支援 CD 山本明子、井邉俊任 

６オブザーバー 恩田好雄（佐久間幼稚園園長）、永田純代（PTA会長代理） 

７学校   平野直孝（校長）、小野佳貴（教頭）、西谷直訓（ＣＳ担当教職員） 

８教育委員会 参加なし 

９傍聴者  １人 山里いきいき応援隊 舟橋卓也 

１０会議録作成者  西谷直訓（佐久間小教諭） 

→ 会議開催前に佐久間幼稚園、佐久間小学校の視察や授業参観を行った 

１１会長、副会長の選出 

  髙氏委員に、本協議会の会長を引き受けていただくことで全会一致 

  坂口、鍬下、両委員に本議会の副会長を引き受けていただくことで全会一致 

１２会規則の確認 

  小野教頭により会規則を説明 

１３議長の選出 

  髙氏委員に、本日の議長を引き受けていただくことで全会一致 

１４協議事項 

  ・前回会議録・学校運営協議会自己評価（まとめ）確認 

  ・学校運営の方針について 

  ・今年度のコミュニティースクールの進め方について 

  ・夢育やらまいか事業に対する意見書について 

１５会議記録 

  資格確認 ７／１０人の委員の出席があり過半数を超えているため会議は成立 

１６前回会議録・学校運営協議会自己評価（まとめ）確認 

    資料の読み込み 

    運営協議会自己評価・本年度目標について説明 

１７熟議 

（１）学校運営の方針について （校長） 

   平野直孝校長より今年度の方針について説明 

  【児童の実態】 

   学校教育目標 今年度も「やさしく かしこく たくましく」 

   「やさしく かしこく たくましく」が子供に根付いている 

合言葉 「共感 共生 信頼」 「信頼」を付け加えた 

   子供に早く浸透し、地域保護者からも信頼される学校でありたい 

   学校運営協議会は、学校を下から支える大切な存在である 

   昨年度同様、引き続き学校を支えていただきたい 

 



●質問・意見 

 ★髙氏議長 

  校長先生の話から、めあての立て方を示されていると感じた 

  それにより、子供の発想がより豊かになるのではと思う 

  校長の壁がリニューアルされ、学習の壁・技に挑戦の壁になったのが楽しみである 

  今年度の運営協議会自己評価・本年度目標に「信頼」を付け加える 

学校運営の方針について全会一致で承認 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

    意見書内の「地域の人々と児童との交流・地域とのかかわり」の読上げ 

⇒読み上げた内容でよい 

（３）今年度のコミュニティースクールの進め方について （高氏） 

   皆さんの意見を大切にしながら熟議を進めていきたい 

   本日の授業を参観しての意見をお願いします 

●意見 

    鍬下 少ない人数でも子供が理解しやすい工夫が見られた 

    市橋 子供の積極性が感じられる授業であった 

    柴田 子供、先生、どちらも明るい雰囲気で安心した 

    伊藤 少人数の強みが活かされている学習の様子がよい 

    原  子供の自主性が活かされていて、自信ある子供の様子が見られた 

    井邉 どのクラスも楽しそうな様子で ICT もあり発表の様子もよい  

このような経験から、規律ある子供に育ってくれるとよい 

    山本 子供の心の温かさが伝わる様子がよい 

    恩田 教材研究がよくされている 今回の統合が子供や教室内の活性化に 

つながっている 

    永田 子供たちがとても楽しそうに活動していてよかった 

（４）総合資料室について  （教頭） 

   子供たちが統合の意図を知ることが大事だと考える 

   資料の活用方法については今後検討したい 

   委員は地域ごとに編成 そこにボランティアの方にも参加してもらえるとよい 

 

１８その他・連絡事項等 

  ①佐久間幼稚園より（恩田園長） 

   年中園児の様子をもとに４月の様子を解説 

   今後の予定については、地域の方やボランティアの方に協力してもらいながら展開 

できるとよい 

②次回開催について 

 教頭から説明 出欠についてはさくら連絡網で確認する 

③その他 

 教頭から、学校への来校、参観はいつ来ていただいても大丈夫です 


